

40% off Talabat orders	خصم 40% على طلبات طلبات
40% off orders on the Talabat app with up to AED 40 off each order, four times a month with a minimum order of AED 100	خصم 40% على الطلبات على تطبيق طلبات مع خصم يصل إلى 40 درهما إماراتيا على كل طلب ، أربع مرات في الشهر بحد أدنى للطلب 100 درهم إماراتي
Terms and Conditions-	-الشروط والأحكام
This Offer is applicable to FAB Cashback Credit Card, in addition to the terms set out in the First Abu Dhabi Bank PJSC Master Credit Card Conditions.	يسري هذا العرض على بطاقة الاسترداد النقدي الائتمانية من بنك أبوظبي الأول، بالإضافة إلى الشروط المنصوص عليها في شروط بطاقة بنك أبوظبي الأول ش.م.ع. الائتمانية.
The offer 40% off up to AED 40 per order is applicable for Open and Active FAB Cashback Credit Card only on weekend (Saturday, Sunday).	يسري العرض بخصم 40% حتى 40 درهما إماراتيا لكل طلب على بطاقة ائتمان الاسترداد النقدي المفتوحة والنشطة من بنك أبوظبي الأول فقط في عطلة نهاية الأسبوع (السبت والأحد).
The offer is applicable only on Talabat app, for food orders.	يسري العرض فقط على تطبيق طلبات الطعام.
Minimum order value AED 100 require getting this offer.	الحد الأدنى لقيمة الطلب 100 درهم إماراتي يتطلب الحصول على هذا العرض.
Maximum 4 discount per month at FAB Cashback credit card account level allowed.	الحد الأقصى 4 خصومات شهريا على مستوى حساب بطاقة ائتمان الاسترداد النقدي من بنك أبوظبي الأول.
Offer is not applicable for digital wallet transaction such as Google pay, Samsung pay etc.	لا ينطبق العرض على معاملات المحفظة الرقمية مثل Google pay و Samsung pay وما إلى ذلك.
This offer is applicable till 31st Mar 2026 or until the maximum number of redemptions is reached for Eligible Customers.	يسري هذا العرض حتى 31 مارس 2026 أو حتى الوصول إلى الحد الأقصى لعدد عمليات الاستبدال للعملاء المؤهلين.
FAB has the right to amend/change/cancel the offer any time.	يحق لبنك أبوظبي الأول تعديل / تغيير / إلغاء العرض في أي وقت.
FAB has the right to debit customers account of the same value or cost price of bank in case of misuse the offer	يحق لبنك أبوظبي الأول الخصم من حساب العملاء بنفس القيمة أو سعر التكلفة للبنك في حالة إساءة استخدام العرض